



septiembre 21, 2023

Queridas familias,

Gracias por su compromiso con el bienestar y la educación de nuestros estudiantes. Al esforzarnos juntos, podemos asegurar el crecimiento físico y académico de nuestros estudiantes. A medida que nos acercamos el próximo descanso de otoño, quería tomarme un momento para compartir algunos recordatorios de seguridad importantes.

Primero, queremos llamar su atención sobre los riesgos potenciales asociados con ciertos desafíos de TikTok. Los desafíos como comer papitas picantes o participar en peleas de juego pueden provocar lesiones para su hijo u otros. Estamos seguros de que estos comportamientos no se fomentan en sus hogares, y le pedimos que hable con sus hijos sobre la importancia de tomar decisiones seguras y comprender las consecuencias de sus acciones.

También queremos informar y recordar a todos los padres y tutores legales de sus responsabilidades con respecto a la seguridad de las armas de fuego, como lo exige la ley de California. Informes de noticias recientes en todo el país han destacado casos de niños que llevan armas de fuego a las escuelas, a menudo obtenidas de sus hogares. Estos incidentes pueden prevenirse almacenando de forma segura las armas de fuego en un contenedor cerrado con llave o con un dispositivo de bloqueo que haga que el arma de fuego sea inoperable y almacenándolas por separado de las municiones. Le invitamos a que se tome un momento para evaluar sus prácticas personales para garantizar el pleno cumplimiento de la ley de California, ya que el almacenamiento negligente de armas de fuego es un delito y conlleva posibles sanciones penales y civiles, incluidas multas y encarcelamiento.

En cuanto a COVID-19, es imperativo permanecer vigilante ya que el virus continúa presente en nuestra comunidad. Recomendamos considerar las vacunas, usar cubrebocas en espacios concurridos o cuando estén cerca de personas que puedan estar mal, mantener prácticas rigurosas de higiene de manos y practicar el distanciamiento social siempre que sea posible. Si su hijo muestra algún síntoma de enfermedad, manténgalo en casa y asegúrese de que reciba una prueba de COVID-19. Las pruebas rápidas están disponibles a pedido en la oficina de su escuela. Por favor, absténgase de enviar medicamentos a la escuela con su hijo para tratar los síntomas.

Por último, tenga en cuenta que el descanso de otoño está programado para comenzar el 25 de septiembre de 2023, y los estudiantes regresarán el 10 de octubre de 2023. Esperamos con ansias las próximas conferencias de padres, que comenzarán el 13 de octubre de 2023, y extendemos nuestro sincero agradecimiento por su continua asociación en el éxito de nuestros estudiantes. Que tengan un buen descanso.

Un cordial saludo,

Dra. Leighangela Brady  
Superintendente del Distrito Escolar Nacional

**DISTRITO ESCOLAR NACIONAL**

1500 'N' Avenue • National City, CA 91950 • (619) 336-7500 • Fax (619) 336-7505 • <http://nsd.us>

*Creando estudiantes exitosos... Ahora*